

令和2年6月22日（月） 学校生活再開

授業再開

6月1日（月）からようやく授業が再開しました。授業中と休み時間の三密空間を避けるために25分経過したところで教室内の換気と休憩を取り、安全に配慮しながら授業を行っています。多くの生徒は学習できる喜びを感じ、家庭学習中の課題に対して先生方に質問している姿が見られました。

クラブ活動再開



時間に制約はあるものの、6月1日（月）からクラブ活動が再開され、12日（金）にようやくクラブ結成式を行うことができました。新型コロナウイルスの影響で、三年生最後の代替大会が実施されるクラブもあればそうでないところもあり、生徒の気持ちも複雑です。職員は生徒の気持ちに寄り添いながら限られた時間の中でできることを生徒と一緒に模索して取り組んでいます。

春の読書週間（5月25日～6月5日）

例年春の読書週間中に実施されるビブリオバトル（他の人に読んでもらいたい本を紹介し合う競技）の代わりに、貸出冊数を競う個人戦「薄井（学校長）杯」とクラス対抗戦「上村（司書教諭）杯」が行われました。薄井杯は2年2組の鶴澤優生くんが25冊、上村杯は3年5組が97冊の本を借りて受賞しました。鶴澤くんのお気に入りの本は「ログ・ホライズン」という主人公が仲間と冒険に出かける物語です。



大町市体育協会スポーツ功労者表彰

氏名（学年）	種目	種類
坂口 彩夏（3年）	体操	特別栄光表彰
國府方 杏月（2年）	体操	特別栄光表彰
原田 野乃花（3年）	体操	栄光表彰
川嶋 すず菜（2年）	山岳	栄光表彰
川口 海（1年）	体操	栄光表彰
なぎなた団体	なぎなた	栄光表彰



